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Certificado de nacimiento. 

Versión fácil. 

 

Este certificado es un documento oficial  

y es una copia exacta y completa  

de los datos registrados en el Registro Civil de Sitges 

del tomo 1 y página 13. 

 

 

  

Certificado:  

Es un documento oficial que demuestra que algo es cierto. 

Registro civil:  

Es una oficina del gobierno donde se guardan  

y registran datos importantes de la vida de las personas.  

Por ejemplo: nacimientos, matrimonios y defunciones. 
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Tomo 1 Página 13. 

Registro Civil de SITGES. 

Sección 1. 

Datos de la persona inscrita: 

Nombre: 

 

 

Primer apellido: 

 

 

Segundo apellido: 

 

 

DNI. Documento nacional de identidad: 

 

 

Sexo: 

 

 

Fecha de nacimiento: 
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Lugar de nacimiento: 

Localidad: 

 

 

Provincia: 

 

 

País: 
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Datos del padre o madre: 

Nombre: 

 

 

Apellidos: 

 

 

DNI. Documento nacional de identidad. 

 

 

Fecha de inscripción en el registro civil: 

 

 

Justificante del matrimonio de los padres o madres: 

 

 

Persona que declara: 

 

 

 

 

  



 

Página 5 de 6 

Observaciones: 

El lugar de nacimiento de la persona inscrita  

es legal según el artículo 16 punto 2 de la Ley del Registro Civil. 

Consulta artículo 47 del reglamento del Registro Civil 

número 235648 del 12 de diciembre de 2011. 

Hora del documento: 9 y 36 de la mañana. 

Fecha del documento: 12 de diciembre de 2011 

 

Firmas: 

 

 

 

Encargado Don o Doña: Fermín Grabulosa Novell. 

Secretario Don o Doña: María del Mar de Benito González. 

Juzgado de Paz de Sitges. 

 

Este documento tiene información  

de la base de datos de personas inscritas en los Registros Civiles.  

La Dirección General de los Registros y del Notariado 

son parte del Ministerio de Justicia 

y administran estos registros. 

Este documento es una copia completa 

de los datos de Tomo 1 y la página 13  

de la Sección 1 del Registro Civil 

que aparece en este documento. 

 

Sitges, 20 de enero de 2023. 
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